

Zug, 15. Mai 2014

Stadtrat
Stadthaus beim Kolinplatz
6300 Zug

Kleine Anfrage betr. Aufhebung von Fussgängerstreifen

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträte

In den ersten Monaten dieses Jahres hat die Stadt verschiedene Fussgängerstreifen aufgehoben. Darunter sind ein Fussgängerstreifen auf Höhe Bergliweg / Metalli über die Ausfahrt der Parkhotel-Garage sowie einer über die Hofstrasse auf Höhe Wohnüberbauung Roost. Gemäss Auskunft des Leiters Verkehr, SUS, vom 25. März geschah dies aufgrund von Sicherheitsbedenken: Bei einer Überprüfung hatte sich herausgestellt, dass die Streifen den Richtlinien nicht genügten und den Fussgänger, die Fussgängerin in falscher Sicherheit wogen. Um dies zu verhindern, seien die Streifen entfernt worden.

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wurden neben den beiden erwähnten Fussgängerstreifen weitere Streifen entfernt und welche?
2. Plant die Stadt, noch weitere Streifen zu entfernen?
3. Wurden - anstelle ihrer Aufhebung - Alternativen geprüft, wie die Fussgängerstreifen mittels zusätzlicher Massnahmen sicherer gemacht werden könnten. Welche?
4. Ist für den Übergang des Bergliwegs über die Parkhotel-Garagenausfahrt (vgl. Abbildung unten) noch etwas in Planung?



Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Silvan Abicht

